

EPNCELEBRA QUE MAYORÍA APRUEBE REFORMA ENERGETICA

Reformas, producto de democracia: Presidente

SE HA SABIDO encontrar espacios; unanimidad entre todas las fuerzas políticas, afirma Enrique Peña

Por Eunice O. Albarrán >
eunice.ortega@razon.mx

En San Luis Potosí

AL INAUGURAR un tramo carretero en la capital de San Luis Potosí, que tuvo una inversión de mil 166 millones de pesos, el Presidente Enrique Peña Nieto dijo que la aprobación de las leyes secundarias en el Congreso de la Unión ha sido posible gracias a que México es un país democrático y que con el respeto a las mayorías es posible encontrar acuerdos.

Puntualizó que su gobierno ha buscado los espacios de unanimidad con todas las fuerzas políticas, sin embargo, "cuando no es posible, se logran los acuerdos con las mayorías".

El primer mandatario destacó el clima de civilidad y orden con el que los senadores discutieron el fin de semana las leyes secundarias de la reforma energética, donde apuntó, hubo un amplio y extenso debate; se escucharon todas las voces.

En la caseta de cobro del libramiento del Arco Norte, ante unas tres mil personas y acompañado por el gobernador Fernando Toranzo, resaltó que en otras naciones se están impulsando reformas estructurales que de igual forma provocarán resultados de manera inmediata, entre ellas, mayor crecimiento económico, acelerado y sostenido, y más empleo mejor pagado.

"En el mediano y largo plazos, cuando estas reformas alcancen su plena ma-

» **El Presidente** afirma que en el debate de las leyes secundarias se escucharon todas las voces; a veces es posible encontrar respaldos unánimes, pero cuando no, en democracia se logran acuerdos a partir de las mayorías, señala el mandatario.

durez, los logros y beneficios se dejarán sentir casi de manera inmediata y mediana; estaremos sintiendo los beneficios de varias de las reformas que se han venido impulsando y que van a posibilitar el crecimiento", reiteró.

Al finalizar el acto, el Presidente manejó su camioneta por un tramo de la nueva obra carretera, que tiene 12 puentes vehiculares y 16 puentes superiores vehiculares.

Para su construcción se generaron tres mil 500 empleos directos y diez mil 500 empleos indirectos. Tendrá un aforo vehicular de tres mil 500 unidades con un ahorro de 45 minutos en tiempo de traslado.



EL PRESIDENTE ENRIQUE PEÑA Nieto y el secretario de Comunicaciones, Gerardo Ruiz, ayer, en la inauguración del Libramiento de San Luis Potosí.

